



実な話題に處ね、「好
い安全」が奢たれか
ねない危機的状況に直
面する現実に衝撃を受
けた。

先日、因國キャラバ

ンの一環として、JA
L被解雇者労働組合

(JAL争議団) から
報告・提起を受ける機
会と恵まれた。

JAL乗員争議団、
JAL争議団からの切
突事始めじでなく、新

千歳市道での着陸時に
残された燃料の量が社
内規定を下回った事
案、アメリカ・シアト
ル社港での滑走路への
除され、活動家不在の

千歳市道での着陸時に
線オーバーラン等の重
大インシデントがトト
1年間粗次いでいる。
病歴をもつて解雇基準
を採用したJAL」本社
の事故として、520
人へ幅広く労働者が排
除され、活動家不在の
は、「整理解雇者の優
人の尊い命が失われた
「日航機墜落事故」を

JAL不當解雇撤回闘争に連帯を

謀侵入、サンティエゴ
空港での停止線オーバー
ラン、ダラス空港で
の機長の飲酒トラブル
JAL争議団からの切
突事始めじでなく、新
ル、福岡空港での停止
するとは言ふ難い。

労働組合はチエック機
能を果たせず、職場の
労働強化が蔓延し、安
全がながしきにされて
いる。